
Ce qui me rend heureuse,

c'est d'être pleinement dans

l'instant, de vivre ce moment

présent comme une parcelle

d'éternité. Alors mes yeux

irradient, ma peau rayonne et

ma présence rend les autres,

sinon heureux, du moins

intrigués donc en partance

pour leur propre voyage.

(Nous sommes tous des

passagers).

Françoise-Edith 48 ans Longjumeau
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